

kampai

Hadiri Kegiatan Kalanis, Kapolres Sumbawa Ajak Tokoh Tiap Etnis Wujudkan Pilkada Damai

Syafruddin Adi - SUMBAWA.KAMPAI.CO.ID

Aug 31, 2024 - 12:35



Sumbawa NTB - Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP., bersama perwakilan Forkopimda Kabupaten Sumbawa hadir kegiatan KALANIS 2024 bertempat di Istana Sultan Muhammad Kaharuddin III,

Sabtu (31/08/24) pagi.

Kegiatan KALANIS 2024 (Kongkow Asyik Lintas Etnis 2024) dengan tema "Falsafah Hidup Etnis-Etnis dan Sinerginya dengan Konsep Takit Ko Nene Kangila Boat Lenge" itu turut dihadiri oleh para perwakilan masing-masing lintas etnis di Kabupaten Sumbawa, Forum anak samawa, dan juga tamu undangan lainnya.

Dikutip melalui penjelasan salah satu perwakilan lintas etnis, bahwa Kalanis merupakan kepanjangan dari Kongko Asik Lintas Etnis.

Dimana tujuan dari kegiatan hari ini adalah sebagai wadah pertemuan dan silaturahmi antar tiap etnis guna menyatukan falsafah hidup masing-masing lintas etnis agar nantinya bisa hidup berdampingan dan harmonis sesuai dengan tatanan kesumbawaan atau ke samawaan.

Sehingga melalui kegiatan ini betul-betul ingin di tunjukkan bahwa Bhinneka tunggal ika itu bukan hanya sekedar slogan tapi betul-betul merupakan implementasi dalam kehidupan bermasyarakat sehingga betul-betul tercipta suasana persatuan dan kesatuan di tanah samawa ini guna menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan damai.

Sementara itu, AKBP Junaedi dalam kesempatan tersebut turut mengucapkan terimakasih kepada Panitia kegiatan yang telah mengundang pada kegiatan KALANIS 2024 itu.

"Kami juga mengapresiasi kegiatan KALANIS ini, karena dengan adanya kegiatan ini seluruh Etnis yang ada di Kabupaten Sumbawa akan semakin rukun dan harmonis." ucap Kapolres.

Selain itu, Kapolres juga mengingatkan para tamu undangan bahwa tidak lama lagi kita akan menghadapi pesta Demokrasi Pilkada Tahun 2024. Ia menghimbau dan mengajak kepada seluruh etnis dan masyarakat yang ada di Kabupaten Sumbawa agar bersama-sama tetap menjaga kondusifitas di Sumbawa Besar.

"Dengan adanya kegiatan ini berharap kedepannya seluruh Etnis yang ada di Sumbawa Besar dapat bersatu padu dalam membangun keharmonisan yang semakin erat sehingga situasi kamtibmas di Kabupaten Sumbawa senantiasa aman dan kondusif" pungkasnya. (Adb)